



Patrick Dempsey spielt Hauptrolle in Porsche-Filmen

Patrick Dempsey spielt Hauptrolle in Porsche-Filmen
- 21. Juni 2013. Hollywood-Star Patrick Dempsey ("Greys Anatomy") spielt sich im neuen Motorsportfilm von Porsche selbst. Mit einem Porsche 911 GT3 RSR tritt der passionierte Rennfahrer außerdem an diesem Wochenende bei den 24 Stunden von Le Mans an - im Team Dempsey Del Piero-Proton
Zu sehen ist der erste einer Reihe von Filmen mit Dempsey auf der Facebook-Seite von Porsche und im Porsche-Youtube-Kanal (<http://www.youtube.com/watch?v=A4CUcD12YIs>). Er trägt den Titel "Porsche Motorsport: Growing the family with Patrick Dempsey" und wurde beim Rennen der American Le Mans Series auf dem Stadtkurs in Long Beach (USA) gedreht. In der US-Rennserie bestreitet Dempsey gemeinsam mit seinen Teamkollegen Andy Lally und Joe Foster in einem Porsche 911 GT3 Cup des Teams Dempsey Del Piero Racing die komplette Saison in der GTC-Klasse. Beim 24-Stunden-Rennen in Le Mans ergänzt Porsche-Werksfahrer Patrick Long (USA) das Duo Dempsey und Foster. (ampnet/jri)
Auto-Medienportal.Net
Enzer Strasse 83
31655 Stadthagen
Telefon: +49(0)5721 9383988
Telefax: +49(0)5721 92175
Mail: newsroom@auto-medienportal.net
URL: <http://www.auto-medienportal.net/>

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Unsere Arbeit wird bestimmt von dem Ziel, Dienstleistung für Redakteure und Autoren zu bieten. Dafür bereiten Fachjournalisten Fotos und Texte für Auto-Medienportal.Net so auf, dass sie deren fachliche Ansprüche erfüllen. Das Material steht allen Medien für die redaktionelle Berichterstattung honorarfrei zur Verfügung(siehe unsere AGB), weil unsere Arbeit von Sponsoren getragen wird.